

Start here.

Dalam cerpen "Kalau Anak-anak Pulang Pakhansi," M. Hussein Umar menggunakan beberapa teknik sastra seperti dialog, ironi, dan simbolisme untuk menyampaikan tema 'Orang tua dan anak melihat hubungan mereka secara berbeda.'

Dalam cerpen tersebut, sang pengarang menggambarkan sang ayah ~~dengan~~ sebagai suatu sosok yang begitu mengasihi anak-anaknya. Melalui teknik simbolisme, sang ayah menganggap anak-anaknya sebagai 'harta' yang sangat dibanggakan. Dan bahkan ~~sa~~ ketika ia bertemu dengan orang lain, ia ~~akan~~ ~~tidak~~ tak akan bertanya jumlah kekayaan orang itu, melainkan berapa jumlah anaknya selorang. Dari sini kita dapat melihat begitu bangganya sang ayah karena ia memiliki banyak anak karena dengan begitu ia ~~juga~~ ~~seakan~~ memiliki banyak harta. Kasih sang ayah terhadap anaknya juga dapat dilihat dari dialog antara sang ibu dan sang ayah, dimana sang ibu kusut terhadap perilaku durhaka anaknya yang memakai uang yang seharusnya digunakan untuk pulang ke rumah untuk pergi berwisata ke Bali namun sang ayah tetap bersifat tenang dan sabar.

Lain halnya dengan ~~sama~~ para anak-anak. Begitu mereka semua ~~bert~~ sudah berkumpul, mereka bukannya saling bersilaturahmi namun malah merengek kepada sang ayah untuk dibelikan barang-barang mahal. Hal tersebut dapat dibuktikan melalui dialog dimana satu per satu dari anaknya merengek untuk dibelikan barang. Bagi mereka, sang ayah merupakan sumber ~~harta~~ harta, namun sang ayah sendiri tidak dianggap sebagai suatu harta. Hal ini juga merupakan sebuah ironi di mana sang ayah begitu mengasihi anak-anaknya namun sebaliknya para anak-anak tersebut tidak memiliki perasaan yang sama terhadap ~~ayah~~ ~~ayah~~ ayah mereka.

Dari pembahasan di atas kita dapat melihat begitu besar perbedaan sudut pandang sang ayah terhadap anaknya dengan sudut pandang para anak-anak terhadap ayah mereka. Dimana sang ayah begitu mencintai mereka namun lain halnya dengan para anak-anak. Para anak-anak tidak membalas kasih sayang tersebut

dan hanya mementingkan ~~lah~~ keuntungan materi dari ayahnya.

Additional writing space on back page.